

Meine Wesenheit ist Licht und Liebe und ich grüsse dich und sage danke, dass du mit mir schreibst. Dieser Raum ist angefüllt mit lichtvollen Wesen die sich freuen hier sein zu dürfen. Diese wunderschöne Musik und die Kerzen bringen gute weihnachtliche Stimmung und auch tiefe Freude in dein Herz. Ruhe und Stille, ein zurück ziehen in den inneren heiligen Raum, den nur die Stille für jeden Menschen persönlich öffnen kann. In diesem Raum ist das Sein in sich ruhig und es kann so viel wahrgenommen werden, was im Aussen niemals so geschehen kann. In der weihnachtlichen Stille liegt so vieles offen, das was jede Person, die sich in diesem Raum befindet erleben kann. Der geistige Blick wird geweitet und viele Fragen dürfen beantwortet werden. Besonders in diesen Tage der Weihnacht darf viel gezeigt werden. Ein stilles Auseinandersetzen mit der geistigen Welt bringt Ruhe und ein Wissen über vieles was eine Person schon lange beschäftigt. Für jede einzelne Person kommt das richtige Mass, damit eine Verträglichkeit auch gegeben ist.

Begebt euch auf den Weg der Stille, der den Raum in euch frei gibt um sich mit der geistigen Welt zu verbinden. Macht euch das ganze Jahr über auf zur Herbergsuche, damit ihr in eurem Innern die Krippe findet, und nicht nur im Advent und zur Weihnachtszeit. Denn die Krippe öffnet sich das ganze Jahr über, wenn Herbergsuchende zu ihr kommen. Ich möchte nahelegen, betet, betet für euch und für einen beständigen Frieden. Die Welt ist laut und ein Tollhaus und immer mehr junge Menschen erkranken an dem Lärm, der ständigen Berieselung. Alle sind diesem Lärm ausgesetzt. Viele können die Stille nicht mehr hören, viele möchten davon laufen, wissen aber nicht wohin, sie fühlen sich ausgegrenzt, werden kraftlos, nehmen Drogen, gehen in den Tod. Ich möchte euch sagen, allen Politikern und hohen Bossen, werdet bescheidener, sucht die Stille, gebt ihr den Raum den sie braucht um euch einen Weg auf zu zeigen, der aus dem Tal hinaus ins Licht führt. Lasst Kinder Kinder sein und verplant ihr Leben nicht von ihrer Geburt an mit der Stoppuhr und mit den Vorgaben, die nicht eingehalten werden können ohne körperlichen Schaden zu bekommen. Öffnet eure Augen, werdet demütig und seid zufrieden mit dem was ihr habt.

Das wollte ich dir heute sagen. Geht in die Natur. Schafft Begegnungen und redet miteinander. Der weihnachtliche Segen berührt und begleitet dich und alle deine Lieben und alle die diese Zeilen lesen. Danke für die lieben Wünsche. Eine Wesenheit voll Licht und Liebe. Danke.